



JOURNÉE INTERNATIONALE DU PUR-SANG ANGLAIS

GRAND PRIX DE SA MAJESTÉ LE ROI MOHAMMED VI

EVÉNEMENT SPORTIF INTERNATIONAL

Le samedi 22 novembre 2014, la Société Royale d'Encouragement du Cheval (SOREC) organise la 3ème édition de son événement phare «La Journée Internationale du Pur Sang Anglais» à l'hippodrome de Casablanca. Cette prestigieuse manifestation inscrite au calendrier international des courses hippiques revêt une double utilité: Tout en permettant aux éleveurs et propriétaires de chevaux marocains de se confronter au niveau international, elle favorise le rayonnement des courses marocaines de Pur-sang anglais à travers le monde.

Le programme de cette compétition comprend six courses dont quatre épreuves internationales avec en tête d'affiche «Le Grand Prix de Sa Majesté le Roi Mohammed VI» qui figure parmi les courses les plus convoitées au Maroc

CHIFFRES CLÉS DE L'ÉDITION 2014

- 🎁 courses de chevaux Pur-sang anglais dont 4 internationales.
- **Z.400** mètres : le parcours du Grand Prix Mohammed VI.
- Imillion de dirhams : la dotation du Grand Prix Mohammed VI.
- / minutes et 31 secondes : le record à battre de l'épreuve (2013).



GRAND PRIX DE SA MAJESTÉ LE ROI MOHAMMED VI

Plusieurs chevaux Pur-sang anglais de 3ans et plus, représentant différents pays sont au départ du Grand Prix de Sa Majesté le Roi Mohammed VI organisé sur une distance de 2.400 mètres.

Tous les chevaux participants doivent être inscrits au Stud-book de leurs pays. Une coupe offerte par Sa Majesté Le Roi Mohammed VI, sera remise au propriétaire du cheval gagnant.

PALMARÈS :

2013 : Cheval : BILLABONG (MOR)

Pays: Maroc.

Jockey: M. Abderrahim FADDOUL. Entraineur: M. Jean DE ROUALLE. Propriétaire: Jalobey Racing (Maroc).

2012 : Cheval : PAZIFIKSTURM (GER)

ays : Espagne.

Jockey : M. Julien AUGE.

Entraineur : Mme Ana IMAZ CECA.

Propriétaire : M. Fernando MARTIN BARRIOS.





PROGRAMME DES COURSES

14h15 : Prix Prince Ribot

Pour chevaux de 4 ans et Plus, nés et élevés, sur 2.100 mètres.

14h45 : Grand Prix SCH de Casablanca - Course Internationale Pour poulains et pouliches de 2 ans, sur 1.750 mètres.

15h20 : Grand Prix des Eleveurs - Course Internationale Pour pouliches de 3 ans, sur 1.750 mètres. 15h55 : Grand Prix des Proprietaires – Course Internationale Pour poulains mâles entiers de 3 ans, sur 1.900 mètres.

16h30 : Grand Prix de sa majeste le roi mohammed vi

Course Internationale

Pour chevaux de 3 ans et plus, sur 2.400 mètres.

17h : PRIX ABARCHANE

Pour chevaux nés et élevés de 4 ans et plus, sur 1.750 mètres.

DIMENSION INTERNATIONALE DES COURSES MAROCAINES

De plus en plus reconnue et respectée à l'échelle Internationale la filière des courses hippiques marocaines a enregistré durant la dernière décennie un véritable saut qualitatif, ainsi qu'une incontestable ouverture sur le monde. Les premières courses internationales furent ainsi organisées lors de l'édition inaugurale de la Journée Internationale du Pur-sang arabe en 2002. Il s'agissait de courses pour Pur Sang Arabe dont en l'occurrence le Grand Prix de Sa Majesté le Roi Mohammed VI et celui de Son Altesse Royale le Prince Moulay Rachid. Plus tard en 2007, viendra le Grand Prix de Son Altesse Royale Le Prince Héritier Moulay El Hassan. Deux de ces courses sont Groupe III PA. En 2012, la SOREC lance la première édition de la Journée Internationale du Pur-sang anglais avec 4 courses internationales à l'affiche et d'importantes allocations à la clé. D'emblée, cette nouvelle compétition suscite un grand intérêt auprès de la communauté hippique internationale et enregistre un taux encourageant d'engagements étrangers.

Très suivies par les médias spécialisés et jouissant d'une diffusion à l'international, notamment sur la chaîne de référence «Equidia», les courses organisées lors de ces deux journées sont devenues une vitrine importante pour augmenter le rayonnement de notre filière courses sur le plan International. Elles constituent de surcroît un important levier pour l'amélioration du niveau sportif de nos chevaux de courses.





CONDITIONS INTÉRESSANTES AUX PROPRIÉTAIRES ÉTRANGERS

Afin d'encourager les propriétaires étrangers à participer à la Journée Internationale du Pur-sang anglais, la SOREC leur propose des conditions intéressantes :

- Un accompagnement des entraîneurs pour toutes les formalités administratives dans les ports de Tanger et Algesiras.
- L'hébergement et le transport du propriétaire, l'entraineur, le jockey et le lad de chaque cheval engagé.
- Des boxes à la disposition des chevaux à proximité de l'hippodrome de Casablanca-Anfa.

LE PUR-SANG ANGLAIS EN CHIFFRES

4.100 est le nombre de Pur-sang anglais au Maroc. 1.500 Pur-sang anglais à l'entrainement en 2014 dont 57% sont nés et élevés au Maroc.

542 courses de chevaux Pur-sang anglais organisées en 2014. 10 Etalons Pur-sang anglais aux haras nationaux.



CASABLANCA-ANFA, UN HIPPODROME HISTORIQUE AUX NORMES INTERNATIONALES

Construit en 1912, l'hippodrome Casablanca – Anfa est le plus ancien hippodrome du Maroc. Erigé sur une superficie de 20 hectares en plein cœur de Casablanca, autour d'un golf de 9 trous, il dispose d'une tribune couverte pouvant accueillir 700 spectateurs et d'une piste en sable de 1.700 mètres. Géré par la Société des Courses Hippiques de Casablanca, l'hippodrome témoigne des efforts permanents déployés par le Maroc en matière de rénovation et de restauration des infrastructures hippiques, sous l'impulsion de la SOREC.







LA SOCIÉTÉ ROYALE D'ENCOURAGEMENT DU CHEVAL

La Société Royale d'Encouragement du Cheval (SOREC) est une entreprise publique sous tutelle du Ministère de l'Agriculture et de la Pêche Maritime. Acteur majeur de la filière équine, la SOREC a pour missions principales l'encadrement de l'élevage, l'amélioration des races chevalines nationales, la gestion des jeux hippiques et le développement des courses hippiques au Maroc.

En permettant une sélection génétique basée sur les performances sportives des chevaux, les courses hippiques jouent le rôle de levier indispensable pour hisser l'ensemble de la filière équine. Les courses de chevaux avec leur dimension sportive ont un impact direct sur la diversification des races chevalines et l'amélioration de leur patrimoine génétique au Maroc.





الشركة الملكية لتشجيع الفرس SOCIÉTÉ ROYALE D'ENCOURAGEMENT DU CHEVAL

Angles rues Badr et Haroun Arrachid Agdal - Rabat - Maroc T. (+212) 5 37 67 78 00 à 49 F. (+212) 5 37 67 17 44

CONTACT SOREC

Meryem IHRAI Chargée de Communication mihrai@sorec.ma F : 05 37 67 78 00

M: 06 61 91 64 86

CONTACT PRESSE

Sana Smyej Agence Publikart s.smyej@publikart.ma F: 0537 68 04 20 M :0661 32 33 31